



RISING STARS 2021



MARIA ATAÍDE CORDEIRO

Miranda & Associados • 33 años

Maria Ataíde Cordeiro es asociada sénior en Miranda & Associados. Su práctica se centra en el Derecho Público y Regulatorio, así como en Energía y Recursos Naturales. Maria ha desarrollado la mayor parte de su carrera jurídica en PLMJ, incorporándose como becaria en 2009 y asociada sénior en 2019, antes de incorporarse a Miranda en 2019. Maria Ataíde Cordeiro es licenciada en Derecho por la Universidad Nova de Lisboa, cuenta con un máster en Derecho y Dirección por la Universidad Católica, un postgrado en Contencioso Administrativo y otro en Contratación Pública, ambos por la Universidad de Lisboa. Maria asesora regularmente a entidades públicas y privadas ante los tribunales administrativos en casos relacionados con Contratación Pública, con la ejecución de contratos administrativos (obras públicas, concesiones de servicios públicos, adquisición de bienes y prestación de servicios), así como con cuestiones Regulatorias. También ha redactado y negociado contratos EPC para clientes de Miranda en Mozambique.

MARIA LOBO XAVIER

Galp • 34 años

Maria Lobo Xavier es asesora jurídica de Galp Energia, donde forma parte del equipo desde 2015. Maria se dedica a trabajar en la parte financiera de la empresa, concretamente en el área de Banca y Regulación y Derivados, y cuenta con amplia experiencia en esta área que implusó tras haber trabajado en la práctica privada en Morais Leitão durante casi cinco años. Además, Maria trabaja en la parte de Fusiones y Adquisiciones de la compañía y ha sido descrita como muy organizada, muy brillante y con buenas ideas. En GALP, la innovación se toma muy en serio como métrica interna y Maria obtuvo la máxima puntuación. También se la ha descrito como una persona orientada al cliente. Maria Lobo Xavier es licenciada en Derecho, con un postgrado en Contabilidad Financiera Corporativa para Abogados por la Universidad Nova de Lisboa. Maria Lobo Xavier también cuenta con un máster en Derecho Societario por la University College de Londres.



MARÍA NIETO

Araoz & Rueda • 28 años



María Nieto es asociada (mid-level) del departamento de Corporate/M&A de la oficina de Madrid de Araoz & Rueda. Asesora en materia Mercantil general y, en concreto, en las áreas de Fusiones y Adquisiciones y Societario y en procesos de Due Diligence, colaborando también con el departamento de Energía. María se unió al despacho en 2018. Anteriormente, fue pasante en el Tribunal Supremo, donde rotó por los distintos órdenes jurisdiccionales de la mano de magistrados, secretarios judiciales y letrados, y también fue analista legal en prácticas en el Banco de España en materia de conducta legal y reclamaciones. Posee un doble grado en Derecho y Administración de Empresas por la Universidad Carlos III de Madrid, así como un máster en Asesoría Jurídica de Empresas por la misma institución. Ha participado recientemente en el asesoramiento al Grupo Visalia en la adquisición de Watium y en la adquisición de IMF Business School por parte de Capza.